



Dank vieler Spender konnten wir auch 2025 wieder über 100 Pakete für die ukrainischen Soldaten packen und an Ilona in Kerezmezö übergeben. Sie und ihre Helfer haben diese rechtzeitig zu Weihnachten an die Front geschickt und an die Soldaten verteilt. Die Soldaten bedanken sich ganz herzlich für die Spenden aus Rhön-Grabfeld.

Herzlichen
Dank



Obdachlose und besonders Bedürftige werden zu Weihnachten mit Lebensmittel und Süßigkeiten beschenkt.



2025

Humanitäre Ungarnhilfe
Hl. Elisabeth e.V.

